

77 años con el mismo coche

Escrito por Juanito-124 - 18/06/2011 17:36

Hola foreros y foreras, os voy a dejar una noticia que os gustara ver, mirad:

<http://www.diariomotor.com/2011/01/27/hasta-que-la-muerte-los-separo-77-anos-con-el-mismo-coche/>

Se trata de un señor americano que mantuvo el mismo coche 77 años, como podeis ver en las imagenes... :ohmy: :ohmy:

Pocas personas lo conservan tantos años, y mas, tratandose de un coche actual, que son de usar y tirar... :dry: :dry:

Si cuando digo que ya no se hacen coches como los de antes, es por algo, no me lo invento ni nada por el estilo.. :huh: :huh:

Un Saludo :)

Juanito-124

=====

Re: 77 años con el mismo coche

Escrito por A.BITRIAN - 18/06/2011 23:07

Juanito yo tambien soy como ese señor,ya llevo 23 años con mi Orion que fue mi primer coche y no llevo idea de quitarmelo.Espero que duremos tanto como los de tu reportaje.

Un saludo

=====